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合志市議会だより合志市議会だより

あんあん質問質問は
どぎゃんなったどぎゃんなった

議員参加の主な行事

【7月】
 5日 議会広報調査特別委員会
 6日 議会活性化調査研究特別委員会《第3小委員会》
  議会活性化調査研究特別委員会《第4小委員会》
 9日 総務常任委員会
  議会活性化調査研究特別委員会《第1小委員会》
 10日 議会活性化調査研究特別委員会《第2小委員会》
 13日 産業建設常任委員会
 19日 議会広報調査特別委員会
 20日 議会運営委員会
  全員協議会
  議会活性化調査研究特別委員会
  総務常任委員会
　 26日 議会広報調査特別委員会
 27日 佐賀県神埼市議会より
  　　　「子育て支援事業について」視察研修
  菊池地域市町議会　正副議長、正副常任委員長、
  　　　　正副議会運営委員長研修会（菊池市）
 30日 全員協議会
  常任委員会
  兵庫県朝来市議会より　
  　　　「行政評価システムについて」視察研修
  第1回臨時会
 31日 総務常任委員会

【8月】
 1日 議会広報調査特別委員会
  神奈川県伊勢原市議会より
  　　　「市議会運営について」視察研修
　 3日 菊池郡市議会議員勉強会（菊陽町）
 16日 健康福祉常任委員会
 17日 総務常任委員会
 18日 第6回菊池地域議会議員親善スポーツ大会（菊陽町）
 20日 議会活性化調査研究特別委員会
  産業建設常任委員会
  文教常任委員会
 21日 熊本県北市議会連絡協議会（菊池市）
 23日 蒲島熊本県知事との意見交換会（県庁）
 24日 議会運営委員会
 31日 議会運営委員会
  第3回（9月）定例会開会
  全員協議会
  議会活性化調査研究特別委員会

【9月】
 4日 議会活性化調査研究特別委員会
 6日 議会広報調査特別委員会
 21日 第3回（9月）定例会閉会
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一般質問で取り上げられ、実現した課題を
ご紹介します。
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妙泉寺公園の階段部分に
街灯と手すりを増設

　妙泉寺公園から上須屋に上がっていく階
段に手すりのないところがあり危険なので
早急に設置を。また階段部分で街灯がなく
暗い部分がある。危険なのでぜひ街灯設置
をすべきだ。
（平成24年3月議会での一般質問）

　出入り口に階段のある公園については利
用者の方への配慮ということでバリアフリー
化を図っている。指摘された部分についても
現地調査を行い必要性を感じているので、
早急に設置する。

泉ヶ丘体育館改修工事
平成23年12月工事開始
平成24年3月完成

　泉ヶ丘体育館の雨漏りがひどい。カーテン
や休憩室の椅子もボロボロ。利用者の「なん
とかしてほしい」という声は行政にも届いて
いるはず。早急に補修できないか。
（平成22年9月議会での一般質問）

　泉ヶ丘体育館の雨漏りについては管理人さ
んからも報告を受け、担当課でも確認した。
　利用者の皆さんにご不便をおかけしないよ
う、出来るだけ早急に改修したいと思っており
ます。

▲改修された泉ヶ丘体育館

▲妙泉寺公園の手すり

執行部答弁

執行部答弁


